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Chorale Echo des Cœurs Lansargues 
 

Assemblée Générale du  
vendredi 3  novembre 2017   

 
 
Nouveau PV, en date du 05 novembre 2017, qui annule et remplace le précédent en 
date du 04/11/2017, en raison de l'erreur de composition du CA : Mr Joël TARAUX 
n'en fait plus partie, à sa demande. 
 
 
Effectif chorale : 42 membres 
Effectif Présents : 28 émargements sur fiche de présence. 
Pouvoirs :   3   
Mesdames : Aline Landucci, Christine Vasseur. 
Monsieur : François Jeanneret 
Le quorum étant atteint soit 31 signatures, l’assemblée générale est ouverte à 
18h17. 
Appel à deux vérificateurs aux comptes : Madame Mireille Accaries, Monsieur Jean 
Pierre Tiron 
 
Ouverture de la séance par le Président : 
 
Mesdames et Messieurs chers choristes. 
Monsieur le Conseiller municipal Michel Gaudon, 
Le conseil d’administration et moi-même, vous avons conviés à participer à cette 
assemblée générale qui clôture l’exercice de notre association. 
Merci à tous pour votre fidélité, votre bonne humeur, votre convivialité, votre engagement 
et votre soutien. 
Je souhaite la bienvenue aux nouveaux choristes. 
Nous vous présenterons comme à l’accoutumée : 
- le bilan financier de l’année 2017 
- le bilan moral de l’année 2017 
- le programme de la saison 2018 
Nous procéderons ensuite au renouvellement du Conseil d’Administration.  
 
. 
PRESENTATION DU BILAN Financier (parole à la trésorière) 
 
Enoncé du bilan financier annuel 1er Janvier au mois de novembre 2017 
Enoncé du bilan année en cours    AG 2016 à AG 2017 
 

Contrôle du cahier de compte : les vérificateurs aux comptes confirment par paraphes 
l’exactitude des chiffres. 
 

------ 
Le président met au « vote à main levée » l’Adoption du bilan financier 

Contre=0    Abstiens=0 
Celui ci est adopté à l’unanimité 

----- 
 



 2 

 
PRESENTATION DU BILAN MORAL 2017 ET DU PROGRAMME PREVISIONNEL 2018 
 
BILAN MORAL(Intervention du Président) 
Je ne reviendrai pas sur le compte rendu saison 2016, que vous avez tous reçu par le net, 
Je me contenterai de vous énumérer les différents événements auxquels nous avons 
participé ou que nous avons organisés : 
 
-  Nous avons effectué une prestation  flash mod à Lunel 
- Nous devions participer au Téléthon à Castries (Annulation suite à souci Familial de 
notre chef) 
- Nous avons effectué une prestation gratuite en l’église de Lansargues. 
- Nous avons organisé le Loto du 27 Nov 
- Nous avons fait un déplacement à Gevrey Chambertin dans le cadre d’un échange entre 
chorale Week end de Pentecôte 
- Concernant le Loto suite à la concertation des membres du CA il a été décidé d’investir 
dans de la pub payante. 
- Il est à noter lors de la publication des concerts sur les medias tel que radio bleue 
Hérault que cela ne touche pas tout le monde, vu les horaires de diffusion et ne dure que 
le moment de l’annonce qui n’est pas renouvelable. 
-  Il faut envisager un affichage plus important et pourquoi ne pas utiliser Faceboock 
- Suite à la mise en place du site, les explications sont données sur le coût lié à 
l’hébergeur. 
- Les explications sont données concernant les modalités de changement d’assureur. 
 
 

------- 
 

Le président met au « vote à main levée » l’adoption du bilan Moral 
Contre=0    Abstiens=0 

Celui ci est adopté à l’unanimité 
------- 

 
PROGRAMME PREVISIONNEL 2018 
 
- L’idée d’un concert au profit  d’une association  d’enfants malades, est à reprendre.           
Contact, mise en place et organisation. 
- Concert à envisager au profit du Téléthon  
- Préparation d’un concert à Mauguio, date non définie  
- Prévision d’un concert à  l’église de Lansargues.  
- Prévision de concerts en extérieur 3juin en Avignon, et concert à Baillargues date non 
définie. 
-Prévision du Loto : comme nous l’avons vu tout à l’heure, cet évènement est à renouveler 
la date est donc prévue et définie suite à la réunion en Mairie et tirage au sort : le  
dimanche 4 Février 2018. 
Non seulement ça fait du bien aux finances mais aussi cela nous fait de la pub et nous 
permettra peut-être de recruter de nouveaux choristes. 
-  Formation à la technique vocale : les séances de technique vocale dispensées par 

Kamala ROCHER il y a 4 ans nous avaient apporté beaucoup, il est souhaitable de 
renouveler cette expérience cette année pour être encore meilleurs à chaque concert 
donné. RDV est donc pris le dimanche 19 Nov et le dimanche 26 Nov, l’activité se 
déroulera  au Centre Social. 
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- Isabelle PONZO prend la parole en proposant d’organiser un concert à entrée payante avec un ensemble 

musical.  
 
La parole est donnée à Monsieur Michel GAUDON, représentant de la mairie de 
Lansargues. 
 
Il nous félicite de notre travail et de notre collaboration. Il trouve que nous progressons 
d’année en année. 
Il nous remercie pour notre participation à la vie culturelle de la ville et nous souhaite une 
bonne saison. 
  
INTERVENTION D’ALINE BONIFACE 
Aline BONIFACE, retrace les activités de la chorale, elle est satisfaite du travail réalisé et 
de la bonne entente, ainsi que l’esprit convivial de tous. 
Elle note toutefois un relâchement perfectible dans la concentration de chacun depuis 
notre échange avec la chorale de Gevrey. 
Elle fait une rapide synthèse du concert à Palavas.  
Elle remercie l’ensemble des choristes et souhaite poursuivre l’activité dans la sérénité la 
bonne humeur et avec un engagement de chacun pour la mise en place de futurs 
concerts. 
 
RENOUVELLEMENT DU CONSEIL D’ADMINISTRATION  
Nous allons maintenant procéder, suivant d’un vote à main levée, après approbation de 
l’ensemble des participants au renouvellement du Conseil d’administration. 
 

------------------------------- 
 

Le président met au vote, l’approbation « vote à mains levées » 
Contre=0    Abstiens=0 

Celui ci est adopté à l’unanimité 
 

--------------------------------- 
 
Modalités de renouvellement du Conseil d’Administration  
Le conseil d’administration en place se compose de la manière suivante : 
 
- Aline BONIFACE, chef de chœur, 
- Christine CHEVILLON, secrétaire adjointe, 
- Ghislaine DEUX, bénévole, 
- Denis GROUSSET, président, 
- Jean-Claude LACOUR, Secrétaire, 
- Jeannine LACOUR, trésorière  
- Jean-Pierre TIRON, bénévole, 
- Jean-Louis VALETTE, bénévole 
- Joël TARAUD, bénévole 
- Christine VASSEUR, bénévole 
- Hélène BOURDIOL, bénévole 
- Florence GROUSSET, bénévole 
- Mireille ACCARIES, bénévole 
- Lucie ACCARIES vice Présidente 
 
Suivant les statuts de l’association le conseil d’administration est renouvelable par tiers 
chaque année. 
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Sont renouvelables cette année : 
- Lucie ACCARIES démissionnaire 
- Christine CHEVILLON démissionnaire 
- Joël TARAUD, démissionnaire. 
- Hélène BOURDIOL 
- Christine VASSEUR 
- Jean Louis VALETTE 
 
 
Appel au renouvellement et y a-t-il des candidats(es) au poste d’administrateur. 
 
Nouveaux Candidats : 
- Anne Marie FORNARO 
- Michelle FUENTES 
Se représentent : 
- Hélène BOURDIOL 
- Christine VASSEUR 
- Jean Louis VALETTE 
 
 Le nouveau Conseil d’administration composé désormais de 13 membres est le 
suivant : 
-  Aline BONIFACE, chef de chœur, membre de fait 
- Denis GROUSSET, président (renouvelable en 2019) 
- Jean-Claude LACOUR, Secrétaire, (renouvelable en 2018) 
- Jeannine LACOUR, trésorière (renouvelable en 2018) 
- Jean-Pierre TIRON, bénévole (renouvelable en 2019) 
- Jean-Louis VALETTE, bénévole (renouvelable en 2020) 
- Christine VASSEUR, bénévole (renouvelable en 2020) 
- Hélène BOURDIOL, bénévole, (renouvelable en 2020) 
- Florence GROUSSET, bénévole (renouvelable en 2019) 
- Mireille ACCARIES, bénévole (renouvelable en 2020) 
- Anne Marie FORNARO, bénévole (renouvelable en 2020) 
- Michelle FUENTES, bénévole (renouvelable en 2020) 
- Ghislaine DEUX, bénévole, (renouvelable en 2018) 
- François JEANNERET, bénévole (renouvelable en 2018) 
 

------ 

Le président met au « vote à main levée » le renouvellement et  l’acceptation des 
nouveaux membres 

Contre=0    Abstiens=0 
Celui ci est adopté à l’unanimité 

---- 

. 
Pour terminer, j’adresse en votre nom à tous des remerciements, à notre Chef de Chœur 
Aline pour son travail, son dévouement, son « caractère », nous lui devons beaucoup, 
c’est grâce à elle que nous progressons et Il me reste à vous remercier tous vivement 
pour vos participations actives à toutes ces manifestations et pour vos implications dans 
leurs organisations 
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L’ordre du jour étant épuisé, le président clôture l’assemblée générale à 19h52  

 

Le Président 

 

 

 
 

 

Nota : Document 4 pages 
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